

# AGD45-AGD55

Mobile versus Stationary (FE) dryers

Séchoir mobile contre un séchoir fix (F)



www.AGREX.net

## Big capacity range Grande capacité



- Big capacity models suit the needs of medium/big farmers that need to dry, in short time, big quantity of grains
- AGD45 and AGD55 are fully autonomous dryers movable with central auger that does not require brickwork they can be folded away when you have finished to dry
- The entire structure of Mobile and Stationary models is delivered in preassembled parts, ensuring a drastic reduction in start-up time and costs
- *Modèles de grande capacité pour répondre aux besoins des grandes et moyennes entreprises qui doivent sécher de grandes quantités de céréales en peu de temps*
- *AGD 45 et 55 sont sechoires mobiles complètement autonomes avec la vis centrale qui peut être pliée à la fin des travaux. Ne nécessite pas de travaux de maçonnerie*
- *L'assemblage de la structure des modèles mobiles et fixe (FE) est expédié éléments pré-montés conçus de façon à réduire drastiquement les temps et les coûts de mise en œuvre*



TEMPERATURE  
SENSORS:

- 1 Air temperature
- 2 Grain temperature
- 3 Safety temperature

CAPTEUR DE  
TEMPERATURE

- 1 Température de l'air
- 2 Température de céréale
- 3 Température de sécurité

# AGD45-AGD55

Stationary (FE) dryers

Séchoirs fixes (F)



www.AGREX.net



Loading pit allows convenient and comfortable feeding of bucket elevator or cleaner

La fosse de réception de céréale permet de recharger facilement l'élévateur à godets ou d'une installation de nettoyage



- FE stationary models are fixed and cereals recirculation is done with bucket elevator
- AGREX is the only company that produces this type of model in alternative to mobile or continuous flow dryers
- FE stationary models can be installed in 3 days with minimum foundation brickwork

- Les modèles FE sont fixes et la recirculation de la céréale se fait par l'élévateur à godets
- AGREX est la seule entreprise qui produit ce type de modèle comme une alternative aux séchoirs mobiles et cycle continu
- Les modèles fixes FE peuvent être installés dans les 3 jours; travaux de maçonnerie sont minimisés



Stationary electrical panel with working devices

Tableau électrique pour les séchoirs fixes



Flexible in line installations up to 15 t/h

Installation en ligne des séchoirs fixes jusqu'à 15 t/h